

Retour sur Babel "L'Envol" au Musée de Grenoble !

Le 29 novembre, des étudiant·es de Polytech et du groupe Grenoble INP ont participé avec 150 étudiant·es de toute l'UGA à la soirée Babel Musée.

Publié le 17 décembre 2024



Cette soirée était organisée par le Centre des Langues IDEX et le Musée de Grenoble pour sublimer des œuvres iconiques autour du thème L'Envol, le tout en plusieurs langues ! Par leurs performances culturelles, créations interactives et interprétations originales, ils ont donné vie à cette idée, symbolisant l'élévation, la créativité et l'ouverture à de nouveaux horizons.



Les étudiant-es de Polytech Grenoble ont brillamment contribué à cet événement en proposant des présentations innovantes et captivantes, mêlant arts, créativité et partage, en anglais, arabe, portugais, tamazight et fon (langue du Bénin) entre autres. Leur investissement a fait de cette soirée un véritable voyage artistique et inspirant.

Un grand merci à tous pour cette envolée unique !

Mise à jour - 17/12/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1734434786306

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)